

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi penelitian yang berjudul “**Kompetensi Pedagogik Guru IPA (Studi Kasus di SMP Muhammadiyah 2 Pekanbaru) Tahun Ajaran 2017/2018**”. Skripsi penelitian ini diajukan sebagai legitimasi pelaksanaan penelitian dan salah satu syarat dalam menyelesaikan program Strata Satu (S1) pada Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Penghormatan serta rasa terima kasih penulis ucapkan kepada kedua orang tua tercinta, Ayahanda Bahadir (Alm) dan Ibunda Sumarni, yang telah sabar dan penuh semangat memberikan motivasi baik secara moril maupun materil kepada penulis mulai dari awal perkuliahan hingga menjadi seorang Sarjana Pendidikan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada kakak, abang, dan adik penulis : Kak Misrani, S.Pd., Kak Jusnimar, Kak Susanti, Kak Maruza, Kak Rawiyah, Kak Rahmawati, Bang M. Sabari, Bang Sukriyadi, dan Adik Masitoh atas dukungan dan semangat yang telah diberikan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Suryanti, M.Si selaku pembimbing utama dan Ibu Desti, S.Si., M.Si selaku pembimbing pendamping yang telah banyak meluangkan waktu untuk membimbing dan memberikan arahan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, S.H., M.C.L selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Dr. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau, Ibu Dr. Sri Amnak, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan Ibu Melisa S.Pd., M.P selaku Sekretaris Pendidikan Biologi, serta kepada Bapak/Ibu Dosen FKIP Universitas Islam Riau khususnya Program Studi Pendidikan Biologi yang telah banyak memberikan ilmu yang bermanfaat bagi penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Meri, S.H selaku Kepala Sekolah SMP Muhammadiyah 2 Pekanbaru, Bapak Beni selaku kepala Tata Usaha Sekolah SMP Muhammadiyah 2 Pekanbaru, Bapak Muklis selaku Wakil Kurikulum, Ibu Citra, S.Pd selaku Guru IPA kelas VII, Ibu Ira Febriani selaku Guru IPA kelas VIII yang telah memberikan bantuan kepada penulis dalam pelaksanaan penelitian ini, dan kepada siswa kelas VII dan kelas VIII yang telah membantu penulis dalam pengumpulan data.

Terima kasih juga kepada teman-teman penulis yaitu Indah, Amel, Dea, In dan Susi yang telah memberikan dukungan dan bantuan serta telah mau mendengarkan keluh kesah penulis selama ini. Terima kasih juga kepada teman-teman Angkatan 2014 Program Studi Pendidikan Biologi terutama kelas B yang tidak bisa disebutkan satu per satu, terima kasih atas persahabatan dan rasa kekeluargaan yang telah diberikan selama ini.

Pada kesempatan ini, penulis juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis selama proses perkuliahan hingga pembuatan skripsi ini.

Akhir kata semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi dunia pendidikan dan memicu munculnya penelitian-penelitian yang lain untuk kemajuan ilmu pengetahuan dimasa mendatang. Penulis sangat mengharapkan saran dan kritikan membangun dari segala pihak. Atas perhatian dan bantuan seluruh pihak, diucapkan terima kasih.

Pekanbaru, Mei 2018

NURBAITI
NPM. 146511024